

Castellón festeja el Día Internacional del Orgullo LGTBI - Mediterráneo - 29/06/2018



 MEDITERRÁNEO
**CASTELLÓN FESTEJA
EL DÍA INTERNACIONAL
DEL ORGULLO LGTBI**

Castellón  Varias fueron los actos que acogió ayer la ciudad en conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGTBI. Entre otros, en el salón de plenos del ayuntamiento, se

homenajó al colectivo lésbico feminista La Lluna, dando visibilidad a las luchas históricas y transversales llevadas a cabo por todas aquellas mujeres activistas que asentaron las

bases de la lucha emancipadora del tejido asociativo. En la UJI, se instaló una mesa informativa-divulgativa para acercar a la población universitaria la realidad sobre la diversidad

afectiva-sexual y de género, y se entregaron pulseras. Se sumó a las conmemoraciones, el PSPV-PSOE, con un manifiesto de apoyo y compromiso con la actividad de este movimiento.